
F E S T L E G U N G S N I E D E R S C H R I F T 
der GSA-Sitzung am 15.04.2010 im Gemeindesaal, Eichhornstr. 4 - 5 
----------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Beginn:  19:30 Uhr                       Ende: 20:50 Uhr 
 
Anwesenheit: 3 Mitglieder und 2 sachkundige Einwohner 
Gäste:   Dora Kuhnert 
                                   Wolfgang Krüger 
 
1. Begrüßung / Protokoll 
 
Herr Pöschk eröffnet die Sitzung und fragt an, ob es Änderungen zur letzten Niederschrift 
gibt. Das ist nicht der Fall. 
 
2. Information zum Stand des Kartenvorverkaufs für das Seniorensommerfestes 
 
Der Vorverkauf läuft seit 3 Wochen, bisher wurden 78 Karten verkauft.  Herr Pöschk informiert, 
dass er die Senioren von KWh/Zeesen  und Mittenwalde angesprochen hat. Es besteht auch 
für sie die Möglichkeit, Karten für das Bestenseer Seniorensommerfest zu erwerben.  Die 
Kalkulation des Festes bezieht sich auf  500 verkaufte Karten.  
FL 1: Es ist darauf zu achten, dass der Verkauf an Bestenseer Senioren Vorrang hat und so 
viele Karten wie möglich an die Bestenseer gehen. Erst dann sollte versucht werden, mit Hilfe 
der KWer und Mittenwalder Senioren die Verkaufszahl 500 zu erreichen.   
FL 2: Auftrag an EMA:  Wie viele Senioren ab 60 Jahren  wohnen in Bestensee? 
VA: HAL  
3. Zur Vorbereitung des Seniorensommerfestes /Aufgabenverteilung 
 
Herr Pöschk informiert, dass zur  „Show der Paare“  am 18.4.2010 um 17:18 Uhr im MDR ein 
Bericht zu sehen ist. 
Folgende Dinge sind vorzubereiten:  

• Aufbau der Bühne (mittig) morgens ab 9:00 Uhr , hierzu Absprache mit Herrn Keller 
            VA: HAL 

• Aufstellen der Stühle und Tische durch Mitglieder des Ausschusses/Helfer  ab 10:00 Uhr  
• Aufbau des Thekenbereichs durch Herrn Pöschk und Mitarbeiter 

Ablauf: 
• Einlass ab 14:30 Uhr  
• Beginn: 15:00 Uhr 
• 16: 45 Uhr Pause für 15 Minuten, Programm bis 18:15 Uhr 
• Ende 19:30/20:00 Uhr 
• ab 20:00 Uhr aufräumen durch Bauhof 

Absprache mit Herrn Keller 
VA: HAL 

Kaffee und Kuchen sind schon mitkalkuliert, es gibt  Erdbeerkuchen und Muffins. 
Es ist weiterhin notwendig, für Helfer zu werben.  
  
4. Information des VSG Bestensee zum Besuch der Partnergemeinde Przemet 
 
Der VSG ist am vergangenen Wochenende mit 13 Mitgliedern in die Partnergemeinde  zu 
einem Wettkampf gereist. Zum Programm gehörten neben den Wettkämpfen eine 
Stadtbesichtigung und ein Bowlingabend.  Es wurden viele neue Kontakte geknüpft und im 
nächsten Jahr werden die Sportfreunde aus der Partnerstadt in Bestensee zu Gast sein.   
Sollte die Finanzierung für die neuen Spieltische stehen, gehen 4 der alten Tische nach Polen, 
da die Ausstattung dort nicht sehr hoch ist.  
 
 



5. Information der Hauptamtsleiterin zum Thema Schulreinigung 
 

Frau Hinzpeter informiert über den Termin am 26.03.2010, der in der Schule  mit 2 
Elternsprechern zu diesem Thema stattfand. Es wurden 2 Probleme angesprochen: 

1. Schüler, die Ordnungsdienst hatten, kamen nicht pünktlich zum Essen und haben 
ihren Schulbus verpasst. Teilweise kommt der Bus zu früh. Bezüglich der Essenzeiten 
wird nach einer Lösung gesucht, zum Bustransfer gab es ein Gespräch mit der 
Grundschule und dem Busunternehmen. Sollte es  weiterhin nicht klappen, ist Frau 
Holm zu informieren. 

2. Qualität der Reinigungsfirma – es fand ein Gespräch mit dem Geschäftsführer der 
Reinigungsfirma  statt. Dieser kündigte an, dass er die Angelegenheit prüfen wird. Die 
Reinigungsfirma wird  personelle Änderungen vornehmen.  

Diese Festlegungen wurden getroffen: 
• Es werden  unangekündigte Kontrollen  des Reinigungsservices seitens der 

Verwaltung  in der Schule durchgeführt. 
• In jedem Klassenraum wird es ein Reinigungsprotokoll geben, das die 

Reinigungskraft  ausfüllen muss, anschließend wird der Raum vom jeweiligen 
Schulpersonal „abgenommen“   und im Protokoll gegengezeichnet.  Wurden die 
Reinigungsarbeiten laut Reinigungsprotokoll - das am Monatsende bei der 
Schulleiterin vorliegt - ohne Mängel ausgeführt, findet die entsprechende 
Überweisung statt. 

 
6. Sonstiges 
 
Frau Johne informiert, dass einige Eltern an sie herangetreten sind, die sich über einen 
Erzieher der Gruppe 8 im Kinderdorf beschwert haben.  Es hat laut Angaben der Eltern 
mehrere Vorfälle gegeben, die allerdings schon vor ¼ Jahr aufgetreten sind.    
Frau Hinzpeter ist dieser Vorfall nicht bekannt.  
FL: Dieser Angelegenheit wird nachgegangen. 
  
Frau Johne übergibt einige Fragen an Frau Hinzpeter, die diese schriftlich beantworten wird. 
 
Hinweis, dass die nächste Sitzung am 10.06.2010 um 19:30 Uhr  im Jugendzentrum stattfinden 
wird.  
 
Die Sitzung ist um 20:50 Uhr beendet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
H. Pöschk 
Vorsitzender des GSA 
 


